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commercio per conoscere i mezzi che intende 
di usare a fin di diffondere e di intensifi-
care la cooperazione agraria in Puglia. 

« Codacci-Pisanelli. » 

« I l sottoscritto chiede d ' in terrogare l 'o-
norevole ministro della guerra per sapere se 
come e quando intenda di esaudire i voti , 
più volte manifestati dai deputat i pugliesi, 
per una più equa ripart izione degli acquar-
tieramenti mili tari , richiesta da ragioni eco-
nomiche e mili tari . 

« Codacci-Pisanelli. » 

« I l sottoscritto chiede d ' interrogare l'o-
norevole Ministro degli Affari Esteri per 
chiedergli se creda opportuno e conveniente, 
considerato 1' at tuale momento politico nei 
Balcani, essersi così lungamente indugiato, 
fd indugiarsi tuttora, in provvedere alla 
nomina del nostro rappresentante diploma-
tico in Sofia. 

« Santini. » 

« I l sottoscritto chiede d ' interrogare i l 
ministro del l ' in terno per conoscere il suo 
avviso intorno alle convenienze di miglio-
rare gli ordinamenti interni degli asili d ' in-
fanzia e le condizioni delle maestre, che 
vi insegnano. 

« Rampoldi. » 

« I l sottoscritto chiede d ' interrogare il 
ministro di agricoltura per conoscere se e 
come intenda di far proseguire gli studi 
sulla malattia, detta brusca, che danneggia 
e minaccia, sempre più gli oliveti dell'e-
strema Puglia. 

« Codacci - Pisanelli . » 

< Il sottoscritto chiede d ' in ter rogare il 
ministro dei lavori pubblici per conoscere 
per quali ragioni siano s ta t i sospesi i la-
vori di ampliamento della stazione ferro-
viaria di G a t t i n a e quali disposizioni in-
tenda di dare per la loro pronta ultimazione. 

« Vallone. » 

« Il sottoscritto chiede d ' in ter rogare il 
ministro del l ' in terno sui gravi fa t t i avve-
nuti il 19 corrente mese in Galatina e sulle 
condizioni generali della provincia di Lecco. 

« Vallone. » 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare l'ono-
revole ministro dei lavori pubblici, per sa-
pere se creda di dovere porre un termine 
agi ' indugi , onde viene tut tora r i tardato il 
definitivo provvedimento per la ubicazione 
del ponte sulla strada di Tesia detta « Val 
daso », in conformità della deliberazione del 

Consiglio Provinciale di Ascoli-Piceno in 
data 25 Novembre 1897, e 18 Dicembre 1900. 

« Gaetano Falconi. » 

« Il sottoscritto chiede d ' interrogare l'ono 
revole ministro dei lavori pubblici , per sa-
pere se il Governo riconosca la necessità e 
la urgenza che siano finalmente adottat i prov-
vedimenti, nell ' interesse dei Comuni sulla 
linea « Ancona-Pescara-» ed in ispeciedi quelli 
della Provincia di Ascoli-Piceno, che val-
gano a rimuovere i gravi danni derivanti 
dalla scarsa luce e dalla insufficiente altezza 
dei sottopassaggi ferroviarii posti di fronte ai 
centri abitati . 

« Gaetano Falconi. » 

« Il sottoscritto chiede d ' in te r rogare 
l'onorevole ministro degli affari esteri su 
la soluzione della vertenza t ra l ' I t a l i a e 
gli Stati Unit i di America per il l inciaggio 
di Erwin. 

« Cirmeni. » 

« I l sottoscritto chiede d ' in te r rogare il 
ministro dell ' interno per conoscere il suo 
giudizio sul l ' improvviso licenziamento del 
medico comunale di Bollate, eseguito per 
ordine della autorità e per motivi, dei quali 
non è a ri tenersi responsabile, il medico 
stesso, che col lodevole triennale servizio 
aveva già acquistata la stabil i tà al posto. 

« Eampoldi . » 

« I l sottoscritto chiede di interrogare 
l'onorevole ministro dell' interno per sapere 
se approva il criterio in base al quale il 
Prefetto di Milano ha creduto opportuno di 
risolvere la questione medica nel comune 
di Bollate. 

« Sor mani ». 

Presidente. Ha facoltà di parlare l'onore-
vole Cabrini. 

Cabrini. La mozione che abbiamo presen' 
tata interessa specialmente il ministro di 
agricoltura e commercio e il ministro del-
l ' interno. Non essendo ne l 'uno, ne l 'a l t ro 
presente, prego i ministri presenti di voler 
comunicare ad entrambi l ' importanza dei 
provvedimenti che domandiamo e che deb-
bono essere adottati prima del 20 del pros-
simo mese affinchè domani sera si possa di-
scutere sull 'ordine del giorno e stabilire la 
data dello svolgimento della mozione. 

Presidente. Ha facoltà di parlare l'onore-
vole Ministro delle Poste e dei Telegrafi. 

Galimberti, ministro delle poste e dei telegrafi. 
Rispondo all'onorevole Cabrini che mi farò 
premura di comunicare ai ministr i di agri-


